Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 188 m2
Référence V2932
Prix 730 000 €

Venasque
Maison a vendre (84210
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Maisons &
APPARTEMENTS

A l'orée du pittoresque village de Venasque, classé parmi les 100 plus beaux
villages de France, cette charmante propriété bénéficie d?une vue imprenable sur
les Dentelles de Montmirail et les remparts du village, ainsi que d?un jardin
merveilleusement préservé. Venasque se trouve également a quelques minutes en
voiture du Mont Ventoux. Le rez-de-chaussée se compose d?un vaste espace de
vie lumineux menant a une salle a manger ouverte sur une splendide terrasse
offrant des panoramas spectaculaires ; une cuisine ; une chambre double avec

salle de bains et toilettes attenantes ; toilettes ...

Located within walking distance of the centre of the picturesque village of
Venasque, one of France's 100 most beautiful villages, this lovely property offers
breathtaking views of the Dentelles de Montmirail and the village remparts, and a
wonderfully private garden. Venasque is an easy car ride away from Mont
Ventoux. The accommodation on the ground floor comprises: airy open living space
which leads into a dining area, opening onto a splendid terrace with spectacular
panoramic views, kitchen; double bedroom with en suite bathroom and loo; guest

loo; utility room. The first floor accommodates ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
Contacter I'agence
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